



Regierungsratsbeschluss vom 05. Juli 2016

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein RegioKultur Basiliensis Zwei Konzerte: Les
Elles Symphoniques

P161080

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein RegioKultur Basiliensis für das Konzert des Frauen-Symphonieorchesters «Les Elles Symphoniques» in der Martinskirche im September 2016 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 12'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für das Konzert des Frauen-Symphonieorchesters «Les Elles Symphoniques», das im September 2016 in der Martinskirche stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 12'000 Franken bewilligt. An dem vom Verein RegioKultur Basiliensis organisierten Konzert sind Frauen als Dirigentinnen, Frauen als Musikerinnen, Frauen als Komponistinnen und Frauen als Thema präsent. Das Orchester vereint rund 45 professionelle Musikerinnen aus Deutschland, Frankreich und der Schweiz.

